
「チェアサイドとラボサイドで共有する診療報酬改定に関わる補綴の臨床的・経営的視点」 

佐野隆一 

時代に対応したより良い臨床ができるかどうかだけでなく､歯科医療従事者の賃上げがで

きるかどうか､というのもこの診療報酬改定の大きなポイントとなります。この結果次第で、

今後の歯科に対する診療報酬が変わる可能性もあるわけです。そこで今回はこれまでに私

自身が取り組んできたチェアサイドとラボサイドの連携について臨床や経営の視点でお話

させていただきたいと考えています。この機会を通じてより良い臨床かつ適切な診療報酬

を共に考えることが出来れば幸いです。      

      


